



Mardi 10 avril 2012

Communiqué du Maire – Gérard Ségura

Des inscriptions à caractère islamophobe et antisémite ont été respectivement relevées en deux points distincts de la ville ce week-end.

Il s'agit là d'actes ignobles et révoltants qui doivent nous tenir en alerte, en cette période électorale, face aux tentatives visant à jouer sur les peurs de nos concitoyens et à parier sur le retour à l'obscurantisme. Ces actes inqualifiables entrent en totale contradiction avec les paroles de paix et de respect mutuel, avec les valeurs de tolérance et de confiance dont sont porteuses les différentes confessions de notre commune.

J'ai demandé que les traces de ce forfait indigne soient aussitôt effacées. En parallèle, j'ai décidé de déposer plainte, au nom de la Ville, en réclamant qu'une enquête soit diligentée afin que les auteurs de cette ignominie soient déférés au plus vite devant la Justice.

A Aulnay, le mardi 10 avril 2012